

**PENGARUH EFEKTIVITAS DEWAN KOMISARIS,  
EFEKTIVITAS KOMITE AUDIT, KEPEMILIKAN  
MANAJERIAL, KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL DAN  
REPUTASI KAP TERHADAP KETEPATAN WAKTU  
PELAPORAN KEUANGAN**

(pada Saham Syariah yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70*  
(JII70) Periode 2019)



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

**Oleh:**

**Naily Ulfita**

**NIM 1720610067**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH  
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677, Faks 441613 Email febiainkudus@gmail.com  
Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Nailly Ulfitra  
NIM : 1720610067  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam/  
Prodi : Akuntansi Syariah  
Judul : Pengaruh Efektivitas Dewan Komisaris, Efektivitas Komite Audit, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional dan Reputasi KAP terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan (pada Saham Syariah yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70* periode 2019)''.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **04 November 2020** sampai **25 Oktober 2021** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke tahap Munaqasyah.

**Kudus, 25 Oktober 2021**

**Pembimbing I**

**Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.**  
NIP. 196909032003121001

**Pembimbing II**

**Adelina Citradewi, M. Ak.**  
NID. 199309022004012020



**KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322  
Telp. (0291) 432677, Faks 441613 Email febiainkudus@gmail.com  
Website : [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Nailly Ulfitra  
NIM : 1720610067  
Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam/  
Prodi : Akuntansi Syariah  
Judul : Pengaruh Efektivitas Dewan Komisaris, Efektivitas Komite Audit, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional dan Reputasi KAP terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan (pada Saham Syariah yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index* 70 periode 2019)".

Telah diujikan pada 15 November 2021 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.EI</u></b> NIP.197206192000031002 <b>Ketua/Penguji I</b>	29-11-2021	
<b><u>Tina Martini, SE, M.Si.</u></b> NIP.197703232002122003 <b>Penguji II</b>	07-12-2021	
<b><u>Makrufah Hidayah Islamiah, MM</u></b> NIP.199004052019032023 <b>Sekretaris</b>	07-12-2021	
<b><u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA.</u></b> NIP. 196909032003121001 <b>Dosen Pembimbing</b>	08-12-2021	
<b><u>Adelina Citradewi, M. Ak.</u></b> NID. 199309022004012020 <b>Asisten Pembimbing</b>	08-12-2021	
<b><u>Dr. Supriyadi, SH., MH</u></b> NIP. 197210201999031001 <b>Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam</b>	08-12-2021	



## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Naily Ulfita** NIM: **1720610067** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.


Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 25 Oktober 2021  
Yang Menyatakan,



**Naily Ulfita**  
**NIM: 1720610067**

**MOTTO**

وَتَكْتُمُوا الْحَقَّ وَأَنْتُمْ تَعْمُونَ.....  


Artinya: "...Dan janganlah kamu sembunyikan yang hak itu, sedang kamu mengetahui" (Qs al-Baqarah:42).



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillah wasyukurillah kepada Allah SWT. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan, sehingga karya kecil ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Baginda Agung Rasulullah Muhammad SAW. Puji syukur Alhamdulillah dengan segala kerendahan hati, kupersembahkan karya kecil ini untuk:

1. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah SWT, karena hanya dengan ridho-nya yang selalu kuharapkan untuk menyertai setiap tapak langkahku.
2. Kedua orangtuaku tercinta, Bapak Sukarlan dan Ibu Zuhriyah yang selalu membimbing dan mencurahkan kasih sayangnya untukku, yang selalu mengiringi setiap langkahku dengan do'a, semoga Allah SWT selalu melindungi, menyayangi dan melimpahkan rahmat-nya.
3. Kakak-kakaku dan kakak-kakak iparku tersayang Zuriyanto, Zubaidi, Agus Setiawan, Murni Asih, Novi Ambarwati, dan Nadia Meliani. Terimakasih telah memberikan do'a, semangat serta dukungan kepada adikmu ini.
4. Keponakan-keponakanku M Naufal Azhar, Fika Asfina Aulia, Khansa Adelia Saputri, Khalid Izzul Haq, dan Kanaya Belvina Ayudia. Terimakasih karna selalu menghibur dan membuat senyum aunti kalian disaat sedih.
5. Bapak Dr. Nor Hadi, SE, M. Si., Akt., CA selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang selalu menjadi sumber inspirasi dan berkenan meluangkan waktunya untuk senantiasa bersabar memberikan bimbingan skripsi dan motivasi untuk dapat menyelesaikan tugas skripsi dengan baik.
6. Ibu Adelina Citradewi, M. Ak. selaku Dosen Pembimbing II yang senantiasa bersabar dalam memberikan bimbingan skripsi dan selalu memberi pesan serta motivasi untuk dapat menyelesaikan tugas skripsi dengan baik.
7. Untuk teman-teman seperjuanganku di IAIN KUDUS Maulani Iz'za Maharani, Eva Muzdalifah, Inna Khoirun Nikmah yang selalu ada disaat suka maupun duka. Terimakasih telah memberikan do'a, semangat, dukungan serta motivasi.

8. Untuk teman-temanku kelas AKSYA/B 2017, Al-Hikmah Fahmi, Husnul Khotimah, Vina Mareta, Dewi Ayu Lestari dan lainnya yang selalu memberikan semangat dan motivasi.
9. Semua pihak yang membantu dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

Terimakasih engkau telah memberikan orang-orang yang terbaik, yang menyayangiku dan mencintaiku dengan ketulusan yang selalu mendukungku untuk berbagai macam tujuan dan impian yang harus dikejar dan dicapai. Karena berusahan tanpa berdo'a tidak aka nada artinya. Terimakasih banyak atas dukungan, semangat dan motivasi yang diberikan kepada penulis.



## KATA PENGANTAR

### **Bismillahirrahmanirrahim**

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, atas limpahan rahmat, hidayah dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Efektivitas Dewan Komisaris, Efektivitas Komite Audit, Kepemilikan Manajerial, Kepemilikan Institusional dan Reputasi KAP terhadap Ketepatan Waktu Pelaporan Keuangan** (pada Saham Syariah yang Terdaftar di *Jakarta Islamic Index 70* (JII70) periode 2019”. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat sesuai dengan apa yang diharapkan penulis, walaupun dengan segala keterbatasan yang dimiliki. Penulis menyadari dalam pelaksanaan dan penyusunan skripsi ini, penulis mendapat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. Supriyadi, SH., MH. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam.
3. Tina Martini, S.E., M.Si. selaku Ketua Prodi Akuntansi Syariah.
4. Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt., CA. selaku dosen pembimbing, terimakasih atas bimbingan, ilmu dan kesabarannya selama ini.
5. Adelina Citradewi, M. Ak. selaku Dosen Pembimbing II.
6. Anisa Listiana, M.Ag. selaku Ketua Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus.
7. Kedua orang tuaku tercinta, terimakasih yang sebesar-besarnya atas kasih sayang, pengorbanan dan kesabarannya selama ini. Terima kasih juga untuk kakak-kakak dan kakak-kakak iparku atas pengorbanannya untuk adik bungsu yang sangat merepotkan ini. Dan terimakasih buat keponakan-keponakanku, dengan kehadirannya yang walaupun sering mengganggu, tapi kehadiran kalian membawa senyum lebar disaat peneliti mengalami kesulitan dalam menyelesaikan skripsi ini.



8. Kepada guru-guruku dan dosen-dosen, seperti orang tua yang tidak akan pernah ada bekas orang tua, demikian pula guru akan tetap guru sepanjang masa. Terimakasih atas seluruh pengetahuan dan pengalaman yang telah diberikan selama ini. Semoga saya akan selalu menjadi anak didik yang berbakti dan selalu menjunjung tinggi kehormatan serta berusaha menjadi kebanggaan kalian.
9. Keluarga besar atas bantuan baik secara materil maupun non-materilnya yang selalu mengingatkan akan tugas kuliahnya.
10. Teman-teman seperjuanganku Akuntansi Syariah 2017 yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu. Terimakasih karena telah memberikan banyak pembelajaran dan pengetahuan baru selama ini.
11. Semua pihak yang telah memberikan bantuan baik mental maupun spiritual yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu.

Atas segala jerih payah dan bantuan beliau-beliau diatas, penulis merasa berhutang budi dan penulis tidak bisa membalasnya kecuali hanya bisa berdo'a semoga mereka mendapatkan balasan yang sebesar-besarnya dari Allah SWT. Amin. Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih terdapat kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat dibutuhkan. Namun demikian harapan bagi penulis bila karya tulis ini dapat memberikan sumbangan pengetahuan dan menjadi suatu karya yang bermanfaat.

Kudus, 25 Oktober 2021

Penulis



**Nailly Ulfita**

**NIM: 1720610067**

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal				Vokal			
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	اَ	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	اِ	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	اُ	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	هـ	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>Kh/k</i> <i>h</i>	عَ awal	<i>‘A/a’</i>	ء akhir	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A’/a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Ya’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبْ	<i>Abb</i>	فَلَکِيّ	<i>Falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَبْ	<i>Rabb</i>	عَالَمِيّ	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعْ	<i>qara’</i> <i>a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	عَيْرِيّ	<i>gairī</i>
قَرَأْ	<i>qara’</i> <i>a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْعِيّ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		<i>Tā’ Marbūṭah</i>			
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamālud dīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>